

Excmo. Sr. D. Fernando López Miras
Presidente de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia

Murcia, 10 de febrero de 2026

Excmo. Sr.:

La situación de la vivienda en la Región de Murcia es límite. Miles de familias y jóvenes no pueden acceder a una vivienda debido al continuo aumento de los precios, tanto en el mercado del alquiler como en el de la compra. Nos encontramos ante uno de los retos más complejos que ha afrontado nuestra sociedad en las últimas décadas y, como responsables públicos, debemos estar a la altura del desafío que tenemos por delante. Los grandes desafíos requieren de grandes acuerdos y, con la voluntad de alcanzarlos, le dirijo este escrito.

El Partido Socialista de la Región de Murcia ha venido manteniendo reuniones con todos los agentes implicados en el sector de la vivienda, promotores, constructores y colectivos sociales, en las que hemos recogido sus propuestas y aportaciones. Fruto de este proceso de escucha y de un trabajo interno riguroso, hemos elaborado un decálogo de medidas orientadas a ofrecer soluciones de efecto inmediato. Se trata de diez medidas realistas, rigurosas y efectivas para facilitar el acceso tanto en el régimen de compra como de alquiler, promover la oferta y proteger la demanda. En definitiva, para garantizar el cumplimiento del artículo 47 de nuestra Constitución.

Hemos presentado este decálogo de medidas para que sea incorporado como parte del proyecto de ley de Vivienda Asequible que está elaborando el Gobierno de la Región de Murcia.

La ciudadanía de la Región de Murcia no puede esperar más. Es el momento de dejar a un lado los dogmas y la confrontación estéril y de anteponer el interés general a cualquier otro.

Saquemos adelante una ley que responda realmente a las necesidades de los jóvenes y las familias de nuestra Región.

La Región de Murcia lo merece.

Atentamente,



Francisco Lucas Ayala
Secretario general del PSOE en la Región de Murcia

